

PALABRAS FINALES

¿Conclusión inconclusa la de este Manual? don Héctor no pudo redactarlo directamente para este texto. Pero la conclusión ya estaba dada en la serie de publicaciones e inéditos que nos han servido para concluir.

Queda así la propuesta del humanismo existencial trascendente de don Héctor González Uribe, como base de una real sociedad democrática que en sus distintos matices o aspectos es materia de estudio primordial para este *Manual de filosofía social y ciencias sociales*.

Hay una tercera vía ante los dilemas que enfrenta la persona humana actual ante las amenazas a su dignidad y su libertad. Aprovechando puntos positivos de distintas doctrinas, aún extremistas, don Héctor encuentra una base importante en la renovación que propone la doctrina social católica, el personalismo y el solidarismo. Y después del análisis teórico minucioso de nuestro autor, los presenta no como fríos ideales sino como propuestas reales para la práctica.

Para México también hay soluciones alentadoras, siempre confiando en una real democracia para nuestro pueblo. Los caminos concretos para lograrlo están señalados por González Uribe. Y uno de ellos está depositado en la confianza fuerte de nuestro autor hacia la juventud de nuestra patria. Para ella está dedicada la última de sus propuestas.

Ojalá el lector haya quedado satisfecho con este tratamiento a esta obra póstuma de don Héctor. Ojalá haya confirmado con la selección que la completa el “pensamiento en línea recta” de nuestro autor. Ojalá encuentre en él una respuesta a muchas de sus interrogantes y una guía de acción para la crisis que enfrenta el mundo ante los inicios del siglo XXI...

Ana María E. LÓPEZ FERNÁNDEZ